

Wohlbefinden beginnt bei den Füßen



Der Wetziker Orthopädienschuhmachermeister Roger Weber unterstützt Sie dabei, Freude an der Bewegung zurückzugewinnen. Ihre Füße werden es schätzen!

Die meisten Menschen umrunden im Lauf ihres Lebens mindestens dreimal die Erde. Zu Fuss! Beim Auftreten auf die Ferse wirkt dabei bei jedem Schritt eine Belastung vom Vielfachen des Körpergewichts. Wenn Sie die Belastungen über die Millionen von Schritten zusammenrechnen, haben Ihre Füße im Lauf der Zeit das Gewicht von etlichen Güterzügen bewegt und getragen.

Ein komplexes Gebilde

Ihr Fuss besteht aus 26 Knochen, 33 Gelenken, einer Vielzahl von Bändern, Muskeln und Sehnen. Kommt dieses komplexe Gebilde aus dem Gleichgewicht, treten Schmerzen auf.

Fussbeschwerden können jeden treffen: ob wegen eines Fehltritts, wegen einer Fehlstellung, durch Überlastung bis hin zu chronischen Krankheiten.

Seit 2008 in Wetzikon

Roger Weber betreibt sein Atelier für Orthopädienschuhtechnik seit 2008 in Wetzikon. Ob via Haus- und Facharzt oder einen Direktbesuch in seiner Werkstatt: Eine rechtzeitige Abklä-



Bei Roger Weber sind Ihre Füße in guten Händen.

Bild: AdobeStock

rung ist wichtig, um Folgeschäden zu vermeiden und Freude an der Bewegung zurückzuerhalten.

Die Zusammenarbeit beginnt mit einem ausführlichen Gespräch. Nach einem Fussscan erstellt der Orthopädienschuhmachermeister individuelle Schuheinlagen, die mehrere Jahre halten können. Trotzdem sollte alle zwei bis drei Jahre eine kurze Kontrolle stattfinden.

Die Krankenkassen-Zusatzversicherung übernimmt jährlich einen Teil der Kosten. Sie können mit Roger Weber telefonisch einen Termin vereinbaren.

Dies sind vom Gewerbeverein Wetzikon finanzierte Seiten.



«Fussprobleme können jeden treffen.»

Roger Weber,
dipl. Orthopädienschuhmachermeister OSM

KONTAKT

Orthopädie Schuhmacherei

Roger Weber

Dipl. Orthopädienschuhmachermeister OSM
Bahnhofstrasse 131
8620 Wetzikon
Tel. 043 488 09 08
rw.osm@bluewin.ch
www.orthopaedie-schuhmacher.ch

Öffnungszeiten

Mittwoch und Donnerstag:
10 bis 12 und 14 bis 18 Uhr
Samstag: 10 bis 14 Uhr



EIN VEREIN FÜRS LOKALE GEWERBE

Mit rund 1100 Firmen und über 10 000 Arbeitsplätzen ist Wetzikon eine treibende Wirtschaftskraft im Zürcher Oberland. Starke Unternehmen und unzählige KMU fungieren als Wachstumsmotor für unsere Region. Der gesunde Mix von Gewerbe, Dienstleistung und Hightech-Unternehmen sorgt für eine gute wirtschaftliche Durchmischung.

Der Gewerbeverein Wetzikon ist die erste Anlaufstelle für KMU und Gewerbebetreibende in Wetzikon für Networking, Kontaktvermittlung, Informationsvermittlung und Lobbying. Bei uns knüpfen Sie, Ihre Mitarbeitenden und Ihr Unternehmen vielfältige und wertvolle Kontakte mit Entscheidern aus Wirtschaft, Politik und öffentlicher Hand.

Durch die Kooperation mit der Wetziker Post können sich Mitglieder auf dieser Seite kostenlos präsentieren.

Gewerbeverein Wetzikon

info@gewerbe-wetzikon.ch
www.gewerbe-wetzikon.ch



Atlaslogie – Füsse – Klang

Serenum
Klang & Therapie

Daniela Aregger von Serenum Klang & Therapie bietet in ihrer neuen Praxis im Zentrum von Wetzikon mit Atlaslogie und Fussreflexzonenmassage mit Klang alternative Behandlungen an.

Atlaslogie

Die Atlaslogie ist eine alternative Heilmethode, die sich auf den Atlaswirbel, den obersten Halswirbel, konzentriert. Eine Fehlstellung des Atlas kann verschiedenste Beschwerden an Rücken, Nacken, Schulter, Hüfte, Knien und sogenannte «verkürzte Beine» verursachen oder z. B. auch Kopfschmerzen oder Schwindel. Eine sanfte Korrektur stellt die natürliche Körperstatik wieder her und Schmerzen werden gelindert.

Atlaslogen verwenden keine Manipulationen, sondern arbeiten mit präzisen Berührungen und Impulsen, um den Atlaswirbel in seine korrekte Position zu bringen.



Fussreflexzonenmassage und Atlaslogie bei Daniela Aregger. Bilder: z.V.g.

Fussreflexzonenmassage mit Klang

Die Fussreflexzonenmassage ist eine alternativmedizinische Behandlungsmethode, bei welcher alle Zonen am Fuss massiert werden, die mit Organen korrespondieren. Durch sanften Druck findest du zurück in die Entspannung, können Blockaden gelöst und die Selbstheilungskräfte aktiviert werden. Die Methode basiert auf der Grundlage, dass der gesamte

Körper in den Füssen abgebildet ist. Während der Behandlung geniesst du sanft hörende und am Rücken massierende Klänge. Die monatlichen Klangmeditationen finden an der Felseneggstrasse 15 statt.

Probanden gesucht

Während meiner diesjährigen Atlaslogie-Ausbildung suche ich Probanden, um das Atlas-Adjustment zu üben. Ich freue mich, dich in meiner neuen Praxis im Zentrum von Wetzikon zu empfangen.

SERENUM KLANG & THERAPIE

Bahnhofstrasse 182, 8620 Wetzikon

Termine nach Vereinbarung

Tel. 078 815 63 65

klang@serenum.ch

www.serenum.ch



Neuer Treffpunkt für Geniesser

An der Bertschikerstrasse 2 in Wetzikon-Medikon, im ehemaligen Lokal von ark-guitar, eröffnet die Brasserie Keller einen neuen Treffpunkt für Geniesser und Bierliebhaber.

Am 28. Juni 2025 ab 16 Uhr laden wir zum Tag der offenen Tür ein: Entdecken Sie eine grosse Auswahl an regionalen und internationalen Bierspezialitäten – frisch gezapft und mit Leidenschaft serviert.

Bier-Teamevents ...

In der Brasserie Keller wird nicht nur ausgeschenkt, sondern auch selbst gebraut. Bei unseren Teamevents kann man gemeinsam ein eigenes Bier kreieren – ein Erlebnis für Freunde, Firmen oder Vereine. Dazu servieren wir feinen Kaffee der Rösterei Busin aus Wetzikon, ausgewählte Weine von Cave Gevin sowie kreative Drinks mit und ohne Alkohol.

... und Musik

Die Brasserie Keller versteht sich als gemütlicher Treffpunkt für die Menschen aus Wetzikon und Umgebung – mit Charme, Charakter



Ab dem 28. Juni auch an der Bertschikerstrasse: Brasserie Keller

Bild: z.V.g.

und einem Ambiente, das zum Verweilen einlädt.

Als zusätzliches Highlight werden regelmässig Live-Bands auftreten. Speziell an der Eröffnung wird das Duo Kilchör und Sauer für bluesige Töne sorgen.

Wir freuen uns, Sie am 28. Juni bei uns begrüßen zu dürfen!

BRASSERIE KELLER

Neu ab 28. Juni 2025:

Bertschikerstrasse 2
8620 Wetzikon



Täglich geöffnet ab 16 Uhr,

Sonntag: 12 bis 18 Uhr

www.kellerbier.ch

